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PCOP-460/2021 RGEP.2668. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado 

Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, sobre valoración del proceso de vacunación en la Comunidad de Madrid. 

Para su formulación tiene la palabra el señor Serrano. 

EL Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. Le 

pregunto por la situación del proceso de vacunación en la Comunidad de Madrid. Gracias. 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Ya lo ha 

visto todo el mundo, nos prometían a finales de año que íbamos a tener vacunas para todos, ya 

anunciamos que esto no iba a ser posible porque se veía que ya empezaban a no dar con las cifras, y 

el tiempo, nuevamente, lamentablemente nos ha dado la razón. Ya avisábamos en diciembre que 

íbamos a tener estos problemas y el candidato nos prometía, una y otra vez, que no, que por 

supuesto que íbamos a tener, no sé si a través del Comité de Expertos o a través de algún otro 

informe, todas las vacunas del mundo. Otra vez mentira tras mentira. Ahora lo que estamos viendo es 

que no tenemos para un segundo reparto y vamos a tener grandes dificultades para conseguir la 

ansiada vacuna. Por tanto, yo lo que le pido al Gobierno es que pelee en Europa, que pelee en todas 

las instituciones para ver cómo se está haciendo ese reparto, porque mucho me temo que nos vamos 

a quedar a la cola en Europa también en lo mismo y nuevamente. Por tanto, hay que intentar, a 

través de todas las instituciones y con todo el apoyo posible, traer las vacunas necesarias para 

España, porque si no, no vamos a levantar cabeza. 

Nosotros, desde luego, lo que vamos a hacer por ahora es seguir con esta política que nos 

ha traído la seguridad por lo menos de que las personas que están vacunadas estarán bien vacunadas 

porque se hará dos veces. Mientras tanto, lo que vamos a hacer es seguir reforzando las medidas 

puestas en marcha por este Gobierno, que tanto ha criticado la izquierda por sistema, que es la que 

desde arriba, desde La Moncloa, nos hace oposición abajo y no al revés. No lo confundan. 

Vamos a traer para finales de la próxima semana otras dos mascarillas de las buenas de las 

que tanto criticaban, de las FFP2, porque sí son buenas, son demasiado buenas, para todos los 

mayores de 65 años (Aplausos.) y las tendrán a disposición en las farmacias, visto que este Gobierno 

un día dice que hacen falta, otro día no lo saben; un día va a ser una gripe y otro día mata más el 

machismo que el coronavirus. Como estamos sin nadie al volante, ya estamos nosotros desde la 

Comunidad de Madrid haciendo todo lo posible en un momento en el que además las reglas del juego 

han cambiado para todos por culpa de una cepa, la británica, que se podía haber evitado en gran 

parte si se hubieran hecho los deberes en Barajas, cosa que no ocurrió y que se podría haber evitado 

antes de las cenas de Navidad si nos hubieran permitido hacer los test en las farmacias, que se nos 

negó. Pregúntense cuántas familias madrileñas podrían haber evitado contagiarse si hubieran podido 

bajar a la farmacia de su calle a hacerse un test de antígenos de los que estaba dando la Comunidad 

de Madrid y que también nos negaron. 
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Así que como ahora mismo no tenemos vacunación, lo que vamos a tener que seguir 

haciendo es poner en marcha todas las medidas de prevención que estamos, como digo, repasando 

en estos días. Pero, desde luego, lo que tenemos que hacer es seguir reclamando todo aquello que 

necesitamos todas las comunidades autónomas. Y quiero que quede claro, no quiero más vacunas 

para Madrid que para el resto, quiero las mismas, pero quiero transparencia y, sobre todo, eficacia. Y 

yo me pregunto, en esta comunidad hubo un tiempo en el que tuvimos una epidemia con el ébola y 

esto causó la dimisión de un consejero cuando lo único que pasó es que mataron a una mascota 

porque podía estar contagiada. Me gustaría ver si a nivel nacional alguien, por fin, ya asume 

responsabilidades. Muchas gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Tiene la palabra, señor Serrano. 

EL Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. 

Miren, llegados a este punto es innegable que la estrategia de vacunación es determinante para 

acabar con la pandemia. Una vacunación en la que el Gobierno de España ha establecido como 

objetivo vacunar al 70 por ciento de los españoles antes del verano. Eso en Madrid serían 4,6 millones 

de madrileños, es decir, 9,2 millones de vacunas. Y los datos en Madrid a día de hoy son muy claros: 

hemos recibido unas 170.000 vacunas, menos de 50.000 semanales cuando no nos castigan con 

menos, y ya hemos puesto el 96 por ciento de ellas. A este ritmo, señorías, para el 1 de agosto 

tendríamos vacunados a unos 700.000 madrileños, es decir, el 15 por ciento del objetivo que el señor 

Sánchez se puso. Por lo tanto, el problema no es del tipo de jeringuilla; el problema no es si tenemos 

un plan de vacunación a gusto de la izquierda; el problema tampoco es de capacidad, porque el año 

pasado en la campaña de la gripe en apenas diez semanas pusimos 1,3 millones de vacunas, 

señorías; el problema es que no hay vacunas. Y ya podemos tener la mejor jeringuilla, el mejor plan 

avalado por la Organización Mundial de la Salud o 2.000 profesionales contratados esperando que, si 

no hay vacunas, ¿qué inyectamos, señorías?, ¿horchata?, ¿calimocho? ¡El problema son las vacunas, 

señorías! 

Y aquí, nuevamente, la izquierda tiene la oportunidad de no equivocarse. Miren, lo ha dicho 

la presidenta, va a dar la batalla para que lleguen más vacunas a Madrid y, ¿ustedes qué van a hacer? 

¿Ayudarán a que lleguen más vacunas o ayudarán a crear nuevos bulos contra la gestión de la 

Comunidad de Madrid? Yo les recomiendo que no hagan con las vacunas el papelón que han hecho 

con las mascarillas, los aviones, el cierre de colegios, la protección del comercio, los test de antígenos, 

las farmacias y que ahora están haciendo con el Zendal y que piensen por una vez en los madrileños 

(Aplausos.), porque, señorías, han criticado el Zendal desde que en verano pusimos la primera piedra 

sin cuestionar que en Valencia se buscaran las mejores tiendas de Quechua en Decathlon. Resulta que 

la izquierda manda piquetes al Zendal mientras busca piquetas para el hospital camping de Valencia. 

¡A ver si es que quisieron copiar a Madrid! Oyeron que aquí hicimos el Zendal y allí hicieron un tendal, 

pero no, no es lo mismo. 

Señorías, lo más lamentable es que las últimas semanas había quienes esperaban algún tipo 

de fallo en el Zendal tras Filomena, una gotera, un desprendimiento, algo para seguir atizando, y 
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mientras esperaban, allí donde ustedes gobiernan, a su hospital de campaña -camping-, en vez de 

nombrarlo como a una enfermera, le pusieron el nombre de una película: Lo que el viento se llevó. 

Señorías, yo supongo que el Zendal tendrá problemas, igual que el resto de hospitales. ¿Sabe de cuál 

no hay queja? Del hospital nuevo de Toledo que se inauguró quince días antes que el Zendal. ¿Tiene 

quirófanos? Sí. ¿Se han usado? No. ¿Tiene pacientes? Sí. ¿De COVID? No. ¿Complicados? Tampoco. 

¿De qué? De rehabilitación. Eso no es ni un hospital, eso es un museo, se mira, pero no se toca ni se 

usa. (Aplausos.) Mientras, señorías, la izquierda política y mediática que tanto caso hace a las 

papeleras del Zendal, calladita. 

Miren -ya termino, señor presidente-, es todo muy lamentable, señorías. Por eso, señora 

presidenta, quizás en la crítica que nos hacen esté la solución. Yo invito a su Gobierno a que se 

equipe con tiendas de campaña y roulottes y las planten en el descampado del Zendal, y a aquellos 

liberados sindicales, que, por cierto, no se han ofrecido a poner ninguna vacuna, o a esos libelos que 

constantemente cuestionan el Zendal mándelos ahí, que seguro que estarán contentos y cantarán 

Bella Ciao. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Pasamos a la siguiente pregunta. 


	



